

Verein der Freunde der
evangelischen Kirche Mainz-Finthen e.V.
Förderverein



Die Kinder haben sich sichtlich gefreut. Neue Trommelscheiben, Shaker-Eggs, eine Triangel, Schlagrohre ... ein ganzer Satz Orffscher Instrumente kam zum Einsatz als unser Förderverein am 25. April dem Kinderchor unserer Gemeinde die neuen Klanginstrumente offiziell übergab. Der



Förderverein hatte die nötigen Geldmittel über eine Benefizveranstaltung und Spenden sammeln können. „Aus unserer Sicht ein sehr schönes und sinnvolles Projekt“ gestand der Vorsitzende Herr Schnorr von Carolsfeld. Die ca. 20 Kinder bedankten sich im Gottesdienst mit drei Liedern, darunter `Das Rap-Huhn` ein lustiges Lied mit ganz vielen Tierstimmen. „Bei `Ins Wasser fällt ein

Stein` hätte der Kinderchor gern auch schon das gewünschte Stage-Piano eingesetzt“ so Frau Hermann, die Leiterin des Chores. Das will nun der Förderverein bis zum Gemeindefest am 22. August finanzieren.

Neben der Unterstützung der musikalischen Arbeit unserer Gemeinde warten viele weitere Projekte auf finanzielle Unterstützung. Der Förderverein lässt daher nicht nach, immer wieder mit neuen Veranstaltungen und Ansprachen auf seine stiftende Arbeit aufmerksam zu machen. Am Gemeindefest können Sie „für den guten Zweck“ ein Glas Sekt trinken und sich am Stand des Fördervereins über dessen Arbeit vor Ort informieren. Mitte November ist die nächste Benefizveranstaltung geplant.

Die Zahl der Mitglieder ist auf 121 Personen angewachsen. Sind Sie schon Mitglied? Beitrittserklärungen finden Sie unter www.foerdereverein-kirchefinthen.de oder im Vorraum der Kirche.

Holger Sieck